



DIÁLOGO. Carlos Miguel Aysa compareció ayer en comisiones del Senado.

PARA REPÚBLICA DOMINICANA

Avanza ratificación de Aysa González como embajador

Morena y aliados lo respaldan en Senado; PAN, PRI, MC y grupo plural, en contra

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

El exgobernador interino de Campeche, el priista Carlos Miguel Aysa González, una vez que su hijo, el diputado federal Carlos Miguel Aysa Damas, votó a favor de la ley Bartlett, recibió ayer el apoyo de los legisladores de Morena y sus aliados para que avance en el Senado la ratificación de su nombramiento como embajador en República Dominicana.

Con los votos en contra de senadores del PAN, PRI, MC y el grupo plural, la mayoría de Morena y sus aliados PT y Partido Verde aprobó, en las comisiones unidas de Relaciones Exteriores; y Relaciones Exteriores, América Latina y el Caribe de la Cámara alta, que presiden el morenista Héctor Vasconcelos y la priista Beatriz Paredes, la ratificación de Aysa González, la cual será votada este martes por el pleno.

En la comparecencia, el senador de MC Noé Castañón cuestionó al

exgobernador su opinión sobre la razón por la cual diversos diputados de República Dominicana han realizado diversas manifestaciones en contra de su designación como embajador de ese país.

“El gobierno de República Dominicana manifestó su parecer al otorgarme el beneplácito en tiempo y forma. Y en estricto apego a las leyes y a la política exterior de México, sobre todo el de no intervención, me abstengo de pronunciarme de las declaraciones realizadas por congresistas dominicanos”, respondió.

En días pasados, el diputado del Parlamento Centroamericano (Parlacen), el dominicano Ricardo Polanco, solicitó al gobierno del presidente Luis Abinader rechazar la designación de Aysa González como embajador del país caribeño: “Apoyamos el llamado que hacen los diputados federales del PRI, de México, para que República Dominicana rechace el beneplácito que debe otorgar a ese señor”, expresó el diputado del Parlacen.

Sus correligionarios priistas han acusado a Aysa González no sólo de ceder la gubernatura de Campeche a Morena, sino de negociar el voto de su hijo a favor de la reforma eléctrica.